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Scannez-moi pour rejoindre directement
le site de la Mairie.

Horaires
lundi, mardi, jeudi, vendredi : 15h à 18h,
mercredi : 8h30 à 12h30

Contact mairie
Route de Lavaur, 31850 Beaupuy

05 61 84 71 42

mairie.beaupuy31@orange.fr

ville-beaupuy.fr

Sommaire Répertoire utileRépertoire utile
• 15 : SAMU médical
• 17 : police / gendarmerie
• 18 : pompiers
• 112 :  numéro européen des urgences
• 114 :  réception et orientation des personnes malen-

tendantes vers les autres numéros d’urgence
• 115 : SAMU social
• 116 : enfants disparus
• 119 : enfance maltraitée

• 3018 :  harcèlement scolaire / cyberharcèlement 
• 3966 : médecin de garde
• 3919 : violences conjugales
SOS médecin : 05 61 33 00 00 
76 allée Jean Jaurès, Toulouse
Pharmacie de nuit : 05 61 62 38 05 
76 allées Jean Jaurès, Toulouse
Pharmacie de garde : 32 37 ou www.3237.fr
Centre antipoison : 05 61 77 74 47
SOS vétérinaire : 05 61 11 21 31

Rédaction, photos : Service communication de la mairie de 
Beaupuy - N° ISSN en cours.
Photo Une : Fête de Beaupuy, septembre 2023
Iconographie ©Freepix
Composition et impression : Imprimerie Lecha 05 61 41 21 41

La rédaction décline toute responsabilité sur les documents 
non demandés, ce bulletin et ses éléments ne peuvent être 
reproduits sans notre accord formel.

ÉTAT CIVIL 2023

Bienvenue à
• Elia Cherel née le 2 juin
• Antonin Haution né le 12 août
• Sylia Mehenni née le 1er septembre
• Rose Escobessa née le 21 septembre

Ils se sont dit oui !
• Irène Moreno et Thierry Leleu, 

le 25 mars
• Pascale Perez et Thierry Sabatier,  

le 13 mai
• Nathalie Parinello et Jean-Noël Cazaux,  

le 3 juin
• Myriam Anger et Jean-Philippe Balocco,  

le 1er septembre
• Sonia Gonzalez et Laurent Gaudry,  

le 16 septembre
• Nadine Pébère et Yves Pascal,  

le 16 septembre
• Elodie Besses et Yannick Demay,  

le 23 septembre
• Emilie Duhamel et Ludovic Langumier,  

le 14 octobre
• Fanny Ferris et Frédéric Sans, 

 le 18 novembre

Ils nous ont quittés
• Nuria Vieu née Jordanna, le 6 janvier
• Purificaçao Machado née Ramos, le 6 février
• René Georges, le 17 février
• Maria Ballesteros née Derobert-Masure, le 14 mars
• Sandra Jolibert, le 9 juillet
• François Gatt, le 12 septembre
• Saliha Boukricha née Belhadi, le 24 octobre
• Roger Vié, le 3 décembre

PASS DÉCHETTERIEPASS DÉCHETTERIE
Désormais, l’accès aux déchetteries du 
réseau Decoset est soumis à la présenta-
tion d’un QR Code personnel, le “PASS DÉ-
CHETTERIE”. 
Ce dispositif permet au syndicat de s’assurer 
que les usagers qui utilisent ces structures ne 
sont pas des professionnels et sont bien ré-
sidents du territoire pour lequel Decoset as-
sure la gestion et la valorisation des déchets.
Pour récupérer le QR Code, il convient de se 
connecter au site www.
decoset.fr, remplir 
le formulaire prévu 
à cet effet et fournir 
un justificatif de 
domicile de moins de 
3 mois.

Forum sport et santé Forum sport et santé 
Les maires du groupe les 
Indépendants au sein de 
Toulouse Métropole ont 
organisé un forum sur le 
thème Sport et Santé.
De nombreux intervenants 
de tous horizons ont parti-
cipé à cette initiative.
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Édito

Chères Beaupéennes, chers Beaupéens

Déjà 3 ans que mon équipe et moi-même avons été élus à la mairie de Beaupuy. À l’heure du mi-man-
dat, un premier bilan de notre action vous est présenté dans les pages qui suivent, conformément à nos 
engagements. Les domaines concernés sont, en particulier, les mobilités, les finances, l’environnement, 
l’éducation.

Après l’annulation du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal de l’Habitat en 2021, les communes de la 
métropole travaillent à l’élaboration du nouveau PLUI-H. La loi Climat et Résilience, votée en 2021 et révisée 
en 2023 par le Parlement, sera au centre de ce travail.

Le carrefour de Beaupuy étant l’une des problématiques majeures de la commune, nous avons mené une 
étude urbaine en collaboration avec les services de la Métropole. 

Trois réunions publiques vous ont permis de suivre l’élaboration et l’avancement du projet :

 ▷ mars 2022 : état des lieux, diagnostic et enjeux,

 ▷ juin 2022 : élaboration de scénarios d’aménagement,

 ▷ novembre 2023 : approfondissement du scénario retenu. 

La conclusion de cette étude est présentée page 10.

Dans l’attente de l’avancement du projet de centre bourg, d’autres projets verront le jour en 2024 :

Les aménagements du complexe sportif et la construction de la halle seront livrés durant le 2e trimestre. 
Ces aménagements permettront en septembre la délocalisation de la fête de Beaupuy dans un environne-
ment plus agréable et sécurisé. Ceci est une première étape pour l’avenir du projet urbain.

Le décret tertiaire de la loi ELAN impose la réduction des consommations d’énergie finale dans les bâti-
ments tertiaires d’au moins 40 % à l’horizon 2030 (par rapport à 2010). Afin d’y répondre, des panneaux so-
laires seront installés sur le toit des écoles et le système de chauffage au gaz sera remplacé par une pompe 
à chaleur géothermique rendant possible le rafraîchissement des salles de classe.

Depuis septembre dernier, la population de Beaupuy a atteint près de 1 500 âmes. En effet, nous sommes 
ravis d’accueillir de nouveaux arrivants sur notre commune, notamment ceux du lotissement Belpech. Cela 
a permis la création d’une classe supplémentaire en primaire et le maintien des classes en maternelle.

La qualité de vie et le bien-être de la population se construisent ensemble avec toutes les forces vives. Aussi, 
nous vous encourageons à participer à la vie de notre commune au travers des réunions, manifestations et 
en vous engageant dans les associations beaupéennes.

Marc Fernandez
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Bilan
à mi-mandat

Lors de la campagne électorale de 2020, notre liste Beaupuy Autrement s’était engagée sur les 
axes suivants :
- Proximité et transparence,
- Gestion rigoureuse,
- Force de proposition,
- Mobilité et aménagement du carrefour.
Découvrons le chemin parcouru en 3 ans, les projets réalisés, ceux en cours et à venir.

Proximité et transparence
 Accessibilité à la Mairie 
Durant l’été 2020, l’équipe municipale a retroussé ses 
manches pour rénover la salle du conseil afin d’y ins-
taller l’accueil, le rendant ainsi accessible à tout public.

L’accès à la mairie et le parking ont été aménagés aux 
normes PMR (Personnes à Mobilité Réduite).

Les demandes de rendez-vous avec Monsieur le Maire 
s’obtiennent facilement auprès de l’accueil.

 Information et transparence
6 panneaux d’affichage dédiés à la mairie et aux 
associations ont été installés aux abords des lotisse-
ments.
Un bulletin annuel est édité en début d’année.
Le site internet a été modernisé et enrichi. Toutes les 
manifestations et réunions publiques y sont annon-
cées. Les informations pratiques sont régulièrement 
actualisées.
L’inscription à la newsletter via le site de la mairie 
est toujours disponible et permet d’être informé en 
temps réel de la vie de la commune et de la métro-
pole. Les associations y ont régulièrement recours afin 
de communiquer sur leurs actions et manifestations.

Certaines informations font l’objet d’une distribution, 
par les élus, directement dans les boîtes aux lettres.
Pour information, la Mairie ne dispose pas de fichier 
complet des habitants de la commune et n’a pas au-
torité à constituer un tel fichier. 
C’est pourquoi certaines informations réservées à une 
catégorie d’habitants sont distribuées dans toutes les 
boîtes aux lettres.
En 3 ans, 5 réunions publiques ont réuni les Beau-
péens sur les points suivants :
• Exposé des principaux axes du mandat
• Information relative à l’implantation d’une antenne 

Bouygues
• Présentation, avancement et conclusion de l’étude 

urbaine
Les sujets concernant un quartier spécifique ont été 
exposés lors de réunions avec les habitants concernés 
comme par exemple : 
• le carrefour Bellevue
• l’aménagement de places de stationnement des 

rues des Hirondelles et des Camélias (à la Butte) et 
rue de la Madrague.
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Bilan
à mi-mandat

Gestion budgétaire rigoureuse
Jusqu’à présent, le budget de fonctionne-
ment reste maîtrisé positivement afin que 
l’excédent soit versé à l’investissement. Les 
économies réalisées permettent de financer 
de futurs travaux onéreux.
Que ce soit à moyen ou à long terme, les dé-
cisions sont prises pour assurer la qualité des 
infrastructures et des services. 
En effet, les investissements participent à la qualité de 
vie des habitants et au développement de la commune.

Quel que soit le projet, une demande de 
subvention est déposée. Celle-ci est ver-
sée deux ans après la réception de la fac-
ture. 
En 2020, nous avons obtenu 200 000 € de 
travaux de sécurisation pris en charge to-
talement par la Métropole. 
Et depuis le début du mandat, nous avons 

reçu 37 000 € de subventions directes suite aux diffé-
rentes demandes déposées.

Force de proposition
Lors de la campagne électorale, certains projets sui-
vants avaient été évoqués, d’autres se sont ajoutés.

Pour les petits Beaupéens

 Un accueil périscolaire
Depuis notre arrivée à la municipalité, nous avons eu 
pour volonté d’enrichir de manière qualitative l’ac-
cueil périscolaire des écoliers de Beaupuy. 

La cantine a été mise en place le mercredi midi afin 
que les enfants puissent bénéficier d’un repas com-
plet et chaud. 

Durant les vacances de Toussaint, Hiver et Printemps, 
un accueil d’une semaine a été ouvert afin de propo-
ser des solutions de garde aux parents. 
Une convention signée avec la Mairie de Montrabé 
pour les vacances d’été, permet à présent la prise en 
charge par la Municipalité d’une partie du coût de 
l’accueil de loisirs pour les petits Beaupéens. 

Les signatures avec la CAF de la CTG (Convention 
Territoriale Globale) et du PEDT (Projet Educatif 
Du Territoire) viennent formaliser des propositions 
pour un parcours éducatif cohérent et de qualité, 
pendant et après l’école, organisant ainsi la com-
plémentarité des temps éducatifs, dans le respect 
des compétences de chacun.
Afin de mener à bien ces missions, nous nous 
sommes appuyés sur l’expertise du LEC (Loisirs Edu-
cation Citoyenneté) qui encadrait déjà l’accueil du 
mercredi. Nous avons décidé d’instaurer un ALAE 
(Accueil de Loisirs Associé à l’École) pour assurer la 
garderie durant la cantine et après l’école avec des 
personnes formées à l’encadrement des enfants. Cet 
accueil payant, ouvert en septembre 2022, a suscité 
beaucoup de questionnements de la part des parents 
d’élèves jusque-là habitués à la gratuité. Les conven-
tions passées ont permis d’obtenir un financement 
pérenne de la CAF qui allège la part des parents et 
celle de la commune. 

Aujourd’hui, avec l’ouverture d’une classe supplé-
mentaire, notre école accueille 139 enfants, soit en-
viron 45 de plus que l’an passé. Toutes les amélio-
rations mises en place permettent d’absorber cette 
augmentation en garantissant un accueil de quali-
té et en toute sécurité.

 Des jeux pour les enfants
Le terrain de basket situé au-dessus des écoles a été 
transformé en City Park ouvert à tous en-dehors des 
heures scolaires. Une table de ping-pong et deux 
tables de pique-nique complètent cet espace. 
Au Flouquet, trois tables de pique-nique ont été ins-
tallées autour de l’aire de jeux, à l’ombre des arbres. 
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Le projet de parcours sportif : La création d’un par-
cours sportif au Flouquet n’est pas abandonnée mais 
remis à plus tard. En effet, la digue de la Sausse, ré-
alisée il y a plus de 30 ans, doit être rénovée et son 
parcours modifié. Aussi, ce projet sera réalisé après de 
lourds travaux entrepris par le syndicat du Bassin de 
l’Hers, la Mairie n’en ayant pas la maîtrise. 

Un service de livraison de repas à domicile pour 
les séniors : Actuellement très peu de Beaupéens 
sont intéressés par ce service. Aussi, le CCAS (Centre 
Communal d’Actions Sociales) a abandonné ce projet 
qui se révèle trop lourd tant sur le plan financier qu’or-
ganisationnel.

Exposition de livres pop art en décembre ▶

Des lieux qui tissent le lien

 La salle polyvalente  à présent 
complètement rénovée et mise en 
conformité, abrite de nombreux ate-
liers hebdomadaires dispensés par 
les associations (soit 30 heures par 
semaine). Les week-ends, de nom-
breuses manifestations s’y déroulent 
et les Beaupéens la louent pour leurs 
festivités familiales.

 La Halle  en cours de réalisation chemin du stade, va permettre 
l’organisation de manifestations variées à l’abri de la pluie et du 
soleil.
• Un tiers sera bétonné et une estrade y sera installée ;
• un tiers sera réservé au boulodrome (celui situé près du presby-

tère devant disparaître au profit d’un parking) ;
• le dernier tiers fera l’objet d’une concertation avec les associa-

tions et les jeunes quant à sa destination et son aménagement.

 Le Club House  qui était anciennement un préfabriqué dédié aux clubs de 
foot, a été complètement aménagé, par des bénévoles et des élus, en un local 
convivial. Avec une capacité d’accueil d’une trentaine de personnes, ce lieu est 
à présent très utilisé par toutes les associations. 

Une réflexion est à mener concer-
nant la destination et l’aménage-
ment des locaux de la mairie et de 
l’espace sous les écoles. 

 Une convention de partenariat avec la Médiathèque
 de Mondouzil   L’emprunt des livres à la Médiathèque 
est gratuit pour tous les Beaupéens.
Ce lieu dispose d’un espace détente, d’un espace mul-
timédia équipé pour la projection de films, l’accueil de 
conférences, d’expositions et d’animations.
Une salle d’activités (ateliers, réunions…) complète ce 
dispositif. 

Bilan
à mi-mandat

 Le café associatif  n’a pas été créé faute de locaux 
adéquats et disponibles pour le moment.
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Un cadre de vie et des initiatives pour 
le développement durable
De nombreuses réalisations se sont inscrites dans 
l’embellissement de notre cadre de vie comme le che-
minement devant la salle polyvalente… (ci-contre ▶)

 Journées citoyennes de plantation
Chaque année, Beaupéens et élus, se retrouvent pour 
planter et entretenir les espaces communaux choisis 
lors d’une réunion de préparation. Cette journée est 
également l’occasion d’échanges autour d’un déjeu-
ner convivial au Club House.
Le but de ces journées est de créer des espaces de 
verdure agréables tout en participant ainsi à la lutte 
contre le réchauffement climatique.
Pour le plaisir de tous, le terrain en friche à côté du 
City Park a été aménagé en verger constitué de 22 
arbres fruitiers divers. 

Parcours botanique Comme 
le parcours sportif, le plan-
ning de ce projet prévu au 
Flouquet, est dépendant 
de la réfection de la digue. 
Néanmoins, quelques plan-
tations ont été déjà réalisées 
loin de la digue.

 Étude énergétique des bâtiments municipaux 
Un bilan énergétique a été réalisé par un Conseiller 
en Energie Partagée (CEP). Afin de se conformer au 
décret instituant la diminution de 40% des consom-
mations énergétiques à horizon 2030, une centrale 
géothermique et des panneaux photovoltaïques sur 
le toit des écoles sont à l’étude. Ces investissements 
devraient permettre l’alimentation en énergie des dif-
férents bâtiments communaux et ainsi réduire consi-
dérablement les factures et notre bilan émission de 
gaz à effet de serre.

 Une centrale photovoltaïque, chemin du stade 
La couverture des terrains de tennis de 700 m2 et la 
création d’une halle couverte de 1400 m2 inscrivent la 
commune de Beaupuy dans le désir de participation 
au développement durable.

Pour rappel, ce projet, mené avec l’Agence Régionale 
Energie Climat (AREC), sera réalisé et exploité par la 
société Ombrières d’Occitanie.

Les travaux ont commencé fin octobre 2023 et seront 
livrés courant 2024. 

 Afin de sensibiliser les ha-
bitants au compostage,  une 
journée d’information a été 
menée en partenariat avec 
les services métropolitains. À 
cette occasion, une trentaine 
de Beaupéens sont venus re-
tirer leurs composteurs.

Bilan
à mi-mandat
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Bilan
à mi-mandat

Un appel d’offres doit être lancé prochainement 
pour la réfection des toitures des bâtiments (église, 
mairie, salle polyvalente) prévue en 2024.

Une étude de viabilité concernant le presbytère a 
été diligentée. La conclusion de cette étude permet-
tra de statuer sur le devenir de ce bâtiment malheu-
reusement délabré.

L’éclairage public s’éteint de minuit à 6 h 
afin de réaliser des économies d’énergie, 

de diminuer les dépenses et de réduire la 
pollution lumineuse.

UN DÉFI À RELEVER :
la mobilité et l’aménagement du carrefour

Dès son élection, face à l’urgence, la Municipalité a sol-
licité Toulouse Métropole pour une étude d’envergure :
• trouver une solution pérenne pour désengorger le 

carrefour, 
• créer une piste cyclable pour relier le collège, 
• réfléchir au devenir urbain de Beaupuy,
• faire un état des lieux des bâtiments en mauvais 

état et leur devenir. 

 La conclusion de l’étude urbaine  a été exposée par 
les services métropolitains lors de la réunion publique 
de novembre dernier, à laquelle ont participé 130 per-
sonnes. (Voir page 10 , le résumé de cette étude).

 Des solutions transitoires  ont été réalisées au car-
refour, afin de sécuriser et de fluidifier au mieux la 
circulation aux heures de pointe ; ceci en attendant 
l’aménagement définitif.

Dans le cadre du Réseau Express Vélo (REV), la création 
d’une  piste cyclable  Beaupuy / collège de Montrabé 
devrait être réalisée avant la fin du mandat en 2026.

Pour compléter cette piste cyclable qui arrivera à la 
mairie, la route de Gragnague a déjà été aménagée 
en voie partagée entre le carrefour et le lotissement 
Bellevue. 
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Bilan
budget 2023

Recettes 789 319 € Dépenses 690 265 €

Un budget de fonctionnement positif !

Budget investissement

Focus sur le coût de fonctionnement des écoles

Résultat positif 2023 : 99 054 €
Cet excédent nous permet de soutenir les investissements, et s’ajoute à l’excédent 2022 de 2 300 029 €

Les dépenses d’investissement 2023 représentent 273 139 € réparties ainsi :
- Emprunt : 43 773 € (emprunt souscrit en 2006 pour la construction des écoles)
- Travaux : 184 729 €
- Matériel : 43 637 €
- Produits financiers (fibre Zefil) : 1 000 €
Les recettes d’un montant de 31 837 € proviennent principalement des subventions demandées.
Coût des investissements pour la commune : 241 302 €

CONCLUSION : L’excédent budgétaire 2023 s’élève donc à 2 157 781 €
Le budget détaillé est consultable en Mairie.

Toulouse métropole 
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Étude urbaine
 Pourquoi cette étude ? 
Pour répondre aux problématiques du flux du carre-
four tout en ayant une vision partagée du devenir du 
centre de Beaupuy.

 Les éléments de diagnostic 
 ◆ Une localisation historique à la croisée des chemins 

et une commune composée de hameaux agricoles. 
 ◆ Un habitat pavillonnaire majoritaire.
 ◆ Une absence de cœur de bourg historique classique.

 ◆ Peu de liens entre les différents quartiers, entre le 
nord et le sud…

 ◆ Une concentration d’équipements publics autour 
du carrefour de la route de Lavaur.

Un cœur de bourg très « routier » marquée par des 
flux et des nuisances, avec un carrefour aux fonc-
tions (trop) nombreuses :

 ◆ 6 axes de circulation,
 ◆ Traversées piétonnes complexes entre les quartiers,
 ◆ Passage du bus,
 ◆ Stationnement mairie,
 ◆ Accès poids-lourds à la zone d’activité de Mondouzil,
 ◆ Lieu de rencontre à la croisée des chemins…

+ de 11 000 véhicules par jour
transitent dans le carrefour !

Campagne de comptages réalisée du 11 au 17 juin 2022

 Comment « faire centre » à Beaupuy demain ? 
Les 3 enjeux de la centralité :

   Créer un lieu commun - Pacifier et sécuriser - Animer et habiter

 Circuler à Beaupuy demain 
 ◆ Réaménagement du carrefour : passer de 6 à 4 

branches
 ◆ Création d’une voie en prolongement de la rue du 

Stade pour connecter la route de Mondouzil et la 
route de Lavaur

 ◆ Déviation de la route de Mondouzil = fermeture 
d’une partie de l’axe aux flux de transit

 ◆ Création d‘un carrefour giratoire
 ◆ Connexion de la route de Castelmaurou sur la route 

de Gragnague en recul du carrefour giratoire
 ◆ Apaisement de la route de Lavaur
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Étude urbaine
 Prévoir également les aménagements urbains 
Piétons et cycles : 

 ◆ Intégration du REV (réalisation d’ici 2025)
 ◆ Création de traversées piétonnes sécurisées de la 

route de Lavaur
 ◆ Envisager une boucle piétonne pour relier les équi-

pements du cœur de bourg

Stationnement : Aménagement d’environ 30 places 
de stationnement sur l’actuel boulodrome et dépla-
cement du boulodrome vers le stade.
Espaces publics :

 ◆ Création d’un parvis entre l’école et la mairie
 ◆ Préservation et valorisation du parc de l’église (che-

minements, visibilité…)

 Espaces de projet d’urbanisation 
Trois secteurs pourraient accueillir de nouveaux lo-
gements à plus ou moins long terme selon l’occupa-
tion actuelle des terrains. Des types de logements et 
des hauteurs à adapter selon la situation urbaine et la 
proximité de la route de Lavaur.

Première approche du nombre de logements :
Secteur ❶ : Jusqu’à 30 logements (max R+2)  
Secteur ❷ :  environ 8 maisons individuelles (terrain 

municipal)
Secteur ❸ :  Potentiel, jusqu’à 20 logements (max. R+1) 

(terrain métropolitain)
Secteur ❹ :  Un secteur potentiel d’accueil de logements

 Un projet dans le temps 
Aménagements déjà réalisés

 ◆ Mise en test d’un Stop : route de Gragnague ▶
 ◆ Chicanes 30 km/h : route de Mondouzil 
 ◆ Route de Gragnague chaussée à voie centrale ba-

nalisée ▼

Coût total de l’ensemble des 
aménagements : 4 150 000 € HT

Toulouse Métropole s’engage 
pour 2 000 000 €
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Étude urbaine
 En cours 

 ◆ Route de Castelmaurou :   
sécurisation d’un passage piéton 

 ◆ Le projet Complexe sportif

 D’ici 2 ans 
 ◆ La piste cyclable (REV)

 D’ici 2 à 5 ans 
 ◆ Prolongement de la rue du Stade
 ◆ Nouveau carrefour sur la route de Lavaur
 ◆ Dévoiement d’un tronçon de la route de Mondouzil
 ◆ Mutation urbaine : Opération secteur 1

 D’ici 5 à 10 ans 
 ◆ Réalisation du giratoire sur la route de Lavaur et 

aménagements des abords
 ◆ Apaisement de la route de Lavaur (suppression des 

glissières, végétalisation …)
 ◆ Aménagement du parking communal
 ◆ Valorisation du parc de l’église
 ◆ Mutation urbaine  : Opération secteur 2 éventuellement

 Au-delà de 10 ans 
 ◆ Mutation urbaine 
 ◆ Opérations potentielles sur le secteur 3
 ◆ Secteur Cayzaguel / Margues : des capacités de mu-

tation à mesurer selon l’implantation du giratoire.

 Projet d’aménagement du complexe sportif 
Chemin du Stade
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Les compétences des syndicats
La gestion d’une commune requiert de multiples 
compétences, dont certaines sont déléguées à des 
syndicats.
Les syndicats ont chacun des domaines de compé-
tence spécifique.
Le Syndicat Départemental d’Electricité de la Haute 
Garonne (SDEHG) a en charge le réseau d’éclairage 
public (raccordement, entretien et rénovation).
Le Syndicat du Bassin de l’Hers et du Girou (SBHG) 
a en charge :

 ◆ l’entretien des cours d’eau,
 ◆ la restauration et renaturation des milieux aquatiques, 
 ◆ la prévention des inondations.
 ◆ La digue du Flouquet se détériore. Une étude a été 

réalisée pour son ré-aménagement.
Le syndicat Haute Garonne Environnement a en 
charge l’information et la mise en réseau des acteurs.

Ce syndicat sensibilise à l’environnement et au déve-
loppement durable.
Pour information, tous les collèges de la Haute-Ga-
ronne publics et privés bénéficient des prestations du 
Syndicat par le biais du Conseil Départemental de la 
Haute-Garonne.

Le Syndicat Mixte d’Etudes de l’Agglomération Tou-
lousaine (SMEAT) a en charge l’élaboration et le suivi 
du schéma de cohérence territoriale (SCOT) de la 
grande agglomération toulousaine.

Le Syndicat Mixte pour la Réhabilitation de l’An-
cienne Décharge de Drémi-Lafarge (SMRAD)
La commune dépendait autrefois de cette décharge. 
Beaupuy a donc l’obligation de participer financière-
ment à sa réhabilitation.

PLUI-H
le Plan Local d’Urbanisme Intercommunal et Habitat 

C’est un document stratégique qui traduit l’expres-
sion du projet politique d’aménagement et de déve-
loppement durable du territoire. 
Il fixe les grandes orientations stratégiques d’aména-
gement et les règles d’occupation et d’utilisation du 
sol qui servent à l’instruction des autorisations d’ur-
banisme. 
Il détermine notamment les règles applicables à 
chaque commune, pour déterminer quoi construire, 
où et dans quelles conditions, et définit les secteurs 
à protéger.
Pour que le Plan Local d’Urbanisme Intercommunal 
valant Programme Local de l’Habitat (PLUi-H) entre 
dans la phase de traduction concrète, il a fallu décli-
ner le Projet d’Aménagement et de Développement 
Durables (PADD). Ce débat s’est tenu dans toutes les 
Communes puis en Conseil de la Métropole le 6 avril 
2023, 
Le PADD de Toulouse Métropole fixe les objectifs 
d’orientations générales relatifs au développement 
en matière d’urbanisme, de mobilité, d’habitat, éco-
nomique, social et environnemental, applicables 
aux 37 communes de la Métropole d’ici à 2035.
Il est composé de deux parties :

1 - Le socle
Il décline en orientations générales la vision métropo-
litaine de son projet de planification au travers de 3 
grands axes :
Axe 1 : préserver et valoriser les ressources du territoire
Axe 2 : offrir un cadre de vie désirable dans une mé-
tropole de courtes distances
Axe 3 : préparer la métropole de demain : innovante, 
solidaire et attractive

2 - Le scénario d’accueil et d’aménage-
ment
Cette partie décline les besoins d’accueil du territoire, 
les résultats de l’étude de densification et les besoins 
en matière de consommation d’Espaces Naturels, 
Agricoles ou Forestiers (ENAF) à travers des données 
chiffrées et cartographiques.
Toulouse Métropole doit se préparer à accueillir sur la 
période 2025-2035 :

 ▷ environ 90 000 habitants,
 ▷ nécessitant la production de 72 000 logements,
 ▷ l’accueil de 51 000 emplois pour répondre aux be-

soins des entreprises,
 ▷ et la réalisation des équipements publics accom-

pagnant ce développement.
Faire de la préservation des ressources le point de 
départ du projet d’aménagement
Objectif : modérer la consommation d’ENAF de 50 % 
par rapport aux 10 ans précédant l’arrêt du PLUI-H et 
planifier l’ouverture à l’urbanisation de 550 ha maxi-
mum.
Développer la ville sur elle-même pour répondre à 
l’attractivité du territoire
Objectif : accueillir plus de 75 % des logements au sein 
de l’enveloppe urbaine afin de lutter contre l’étale-
ment urbain.

Les différentes étapes de l’élaboration du PLUi-H 
2022 2023 2024 2025

Élaboration du projet Arrêt du projet
& bilan de la 
concertation

Enquête 
publique Approbation

Concertation

Diagnostic > PADD > traduction règlementaire

PADD : Projet d’Aménagement et de Développement Durables
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Zoom sur 2023

Accueil des nouveaux arrivants
L’équipe municipale a convié les nou-
veaux Beaupéens arrivés en 2023 à un 
apéritif afin de leur présenter la vie de 
la commune. Une vingtaine de per-
sonnes ont participé à cette rencontre 
et fait connaissance avec les élus. 

Vœux du Maire
Après la longue période Covid, les vœux 
ont pu enfin avoir lieu dimanche 8 jan-
vier 2023. Marc Fernandez, entouré de 
son équipe municipale, a souhaité une 
bonne année 2023 aux Beaupéennes 
et Beaupéens venus nombreux. 
Plusieurs élus territoriaux étaient pré-
sents pour l’occasion : Brigitte Micoulou, 
Sénatrice, Corinne Vignon, Députée, 
Sophie Lamant, Conseillère Départe-
mentale et les maires des communes 
avoisinantes, Ida Russo de Drémil-La-
farge, Robert Médina de Mondouzil et 
Jacques Sébi de Montrabé 

Thérèse Freyburger est née en Alsace 
en août 1923. Elle s’est installée avec son 
mari à Beaupuy en juin 1993, il y a donc 
30 ans, suivie ensuite par l’un de ses fils.
Thérèse a fondé une nombreuse fa-
mille : 5 enfants, 9 petits-enfants et 11 
arrière-petits-enfants.
Accompagnée de son fils Patrick, Thé-
rèse est venue à l’apéritif offert par la 
municipalité lors de la Fête de Beau-
puy. Sur grand écran, les photos de 
son anniversaire de l’été 2023 défilent 
montrant une centenaire souriante 

soufflant ses 100 bougies, entourée de 
sa jolie famille.
Marc Fernandez lui a rendu hommage 
en ces termes : « Madame, en décembre 
2022, lors du repas des Ainés, j’ai eu le 
plaisir admiratif de vous voir danser à 
99 ans. Aujourd’hui, l’équipe munici-
pale et moi-même sommes ravis de 
vous offrir ce bouquet de fleurs pour 
fêter cet événement.  » Puis, Rose-Ma-
rie Roques, Présidente du Temps Libre, 
a félicité également cette participante 
fidèle de l’association.

Thérèse centenaire

 Cérémonie en mémoire 
des Morts pour la France 

Nos agents techniques sont polyvalents !
Nicolas Talon et Jean-Paul Gallais ont en charge l’entretien des espaces verts 
de la commune. Mais pas seulement ! En effet, ils pallient les éventuelles ab-
sences des agents de la cantine et se transforment alors en surveillant de la 
garderie du matin, en agent d’entretien durant et après le service de la cantine.
Souvent appelés en urgence, ils assurent la maintenance des locaux 
municipaux.
Ils contribuent également à l’installation des manifestations organisées par les 
associations. Un grand merci à eux !
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Zoom sur 2023
Une initiative pour l’Égalité Femme/Homme
Dans le cadre de l’engagement 
de la Charte Européenne Egalité 
Femme/Homme, l’équipe munici-
pale en partenariat avec l’Amicale 
Bouliste a organisé un week-end de 
pétanque mixte.
Samedi 13 mai, Beaupuy a accueilli 32 
équipes mixtes d’élus constituées par 
21 communes de Toulouse Métropole 
pour disputer un challenge en pré-
sence de : 

 ▷ 11 maires, dont Marc Fernandez, 
 ▷ Dominique Faure, Ministre Chargée 
des Collectivités Territoriales

 ▷ Julie Escudier, Vice Présidente de 
Toulouse Métropole, chargée de la 
cohésion sociale et de l’inclusion.

 ▷ Sophie Lamant et Jean Baptiste De 
Scorraille, Conseillers Départemen-
taux 

 ▷ et de Freddy Duhamel, Président de 
l’Amicale Bouliste de Beaupuy.

Par météo clémente et dans une am-
biance amicale, chaque équipe mixte 
des communes suivantes a disputé 3 
parties : Aussonne • Balma • Beaupuy 
• Beauzelle • Blagnac • Bruguières • Co-
lomiers • Cornebarieu • Cugnaux • Dré-
mil-Lafage • Flourens • Mondonville • 
Mondouzil • Mons • Montrabé • Pin-Bal-
ma • Quint-Fonsegrives • Saint-Alban • 
Saint-Orens-de-Gameville • Toulouse 
Villeneuve Tolosane
L’équipe de Quint-Fonsegrives a rem-
porté cette 1ère édition. Cette commune 
organisera au printemps prochain la 
remise en jeu de ce trophée. 

 Julie Escudier en binôme avec Freddy Duhamel

La journée s’est clôturée par un apé-
ritif afin de remercier les participants 
amateurs ou novices pour leur enga-
gement et leur enthousiasme.

Le dimanche suivant, un tournoi orga-
nisé sur le même thème a rassemblé 
adultes et enfants (dès 6 ans).

22 équipes beaupéennes mixtes se 
sont affrontées dans la bonne hu-
meur malgré quelques averses. Tous 
les joueurs du week-end sont repartis 
avec un cochonnet portant la mention 
«  Egalité Femme/Homme  », symbole 
du but de cette manifestation.
Durant ces 2 jours, un baby-foot mixte 
était à disposition pour le plus grand 
plaisir des participantes et participants. 
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Les Écoles
Course inclusive des Écoliers de Beaupuy
Cette manifestation a été organi-
sée dans le cadre des jeux paralym-
piques organisés à Paris en 2024 
afin de sensibiliser, dès le plus jeune 
âge, au handicap et à la solidarité.

◀   Rayane entouré de sa maman, 
ses grands-parents et Mailys

L’ensemble des élèves de l’école élé-
mentaire (environ 60 enfants) a parti-
cipé à un atelier de sensibilisation au 
handicap animé par l’ASEI Sports suivi 
d’une démonstration de boccia (s’ap-
parente à la pétanque).
Afin d’appréhender le handicap, les en-
fants ont suivi des modules de mise en 
situation sous forme ludique. Par petits 
groupes, ils ont participé à du rug-
by-fauteuil et à du cécifoot. Ces ateliers 
ont remporté un vif succès.
La course prévue le vendredi 9 juin n’a 
pas pu se dérouler du fait des averses 
nombreuses et violentes. Une anima-
tion avec démonstration d’utilisation 
de joëlette (type de fauteuil roulant 
pour de la randonnée) et d’hippo-
campe (fauteuil roulant pour tout-ter-
rain) s’est déroulée sous le préau de 
l’école en présence de Rayane (9 ans), 
de sa maman et de ses grands-parents.
Rayane, souriant, était heureux de 
cette rencontre. La maman de Rayane, 
avec le sourire et des mots simples, a 
expliqué le handicap de son fils et sa 
vie au quotidien. 
Maïlys Traoré, joueuse au Stade Toulou-
sain, a entraîné les écoliers beaupéens 
à l’utilisation des fauteuils spéciaux 
dans une ambiance amicale. Puis elle a 
remis un diplôme à chaque jeune par-
ticipant pour son engagement.
Un goûter a clôturé cette initiative 
riche d’expérience dans la bonne hu-
meur. 

Plusieurs acteurs ont mutualisé 
leurs forces vives et leurs compé-
tences pour porter ce projet :

 Les Petites Bosses, association beau-
péenne d’aide et d’accompagnement 
des enfants malades et/ou handicapés 
et de leurs familles

 L’ ASEI  Association d’Accompagne-
ment, d’Éducation et d’Insertion des 
personnes handicapées

 Cinq étudiantes en Master de Mana-
gement au CESI

 L’AEB, Association des Ecoles de 
Beaupuy

 L’école primaire de Beaupuy

 La Mairie

◀  Céci-foot ▲ Joëlette

▲ Rugby-fauteuil
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Les Écoles

En juillet, pour fêter la fin de l’année 
les écoliers ont profité de 2 heures de 
jeux de plein air et d’eau sur l’aire du 
complexe sportif.

Spectacle théâtre 
En juin, les élèves de CM2 ont pré-
senté une pièce au pitch suivant :
Bienvenue dans l’univers de “Dir-
ty old town” ! Venez rencontrer des 
cowboys complètement déjantés, 
une brute épaisse, des bourgeoises 
anglaises, dans une ville complète-
ment à «l’ouest» où il fait bon ne pas 
vivre ! 

Kermesse 
Parents impliqués, enfants heureux,  
la kermesse organisée par l’AEB  a 
rencontré un vif succès ! La pesée 
de jambon a agrémenté la fête et 
4 places ont été gagnées pour un 
match de Coupe de monde de rug-
by au Stadium, offertes par Toulouse 
Métropole. 

Une nouvelle classe pour l’école primaire
Suite à la livraison du nouveau lotisse-
ment Belpech, 40 nouveaux élèves ont 
rejoint l’école primaire de Beaupuy. Le 
rectorat a accordé aussitôt l’ouverture 
d’une nouvelle classe et une ensei-
gnante a pris ses fonctions dès le lundi 
11 septembre.
Grâce à une bonne anticipation, une 
salle disponible a aussitôt été aména-
gée pour accueillir ces nouveaux élèves.
Une convention de prêt de mobilier 
scolaire avait déjà été signée dès le 
mois d’août avec la Mairie de Mons.
Cette classe supplémentaire est un 
point positif dans le développement 

de notre petite commune. Les ensei-
gnants travaillent ainsi dans de bonnes 
conditions avec une moyenne de 23 
élèves par classe.

Réduction des déchets de la cantine

Jeux de l’école
Durant les vacances de la Toussaint, 
agent technique, bénévoles et élus 
ont démonté les jeux et les dalles du 
sol, installés en 2007 dans la cour de 
la maternelle. Un nouveau sol souple 
en résine a été installé sous les jeux 
flambants neufs. Cette opération est à 
renouveler tous les 10/15 ans pour des 
mesures de sécurité.
De plus, une table de ping-pong a été 
installée dans la cour de l’école primaire.

Nous avons sollicité l’expertise de Tou-
louse Métropole pour nous accompa-
gner dans une démarche de réduction 
des déchets à la cantine scolaire. Une 
première rencontre avec les parents 
d’élèves, enseignants, élus et la direc-
tion de l’Alae a permis une information 
sur la provenance et la qualité de l’ali-
mentation avec une mise au point sur 
les labels. La loi EGALIM qui vise la tran-
sition vers une alimentation de qualité 
et durable a été également présentée.
Ensuite, durant une semaine, les dé-
chets ont été pesés afin de réaliser un 
état des lieux. Des élus sont venus prê-
ter main forte aux animateurs et aux 
agents de la cantine. En début d’an-
née, des actions, discutées collective-
ment, vont être mises en place afin de 
réduire le gaspillage alimentaire.

Cette initiative sera suivie tout au long 
de l’année et s’ensuivra un bilan qui vous 
sera présenté dans le prochain numéro.

▲ Joëlette 17



Associations
Une belle ambiance au repas 
de fin d’année des Aînés. 

 Forum des associations 
Du fait de la chaleur et de vent violent, 
le forum s’est déroulé dans la salle po-
lyvalente. Acteurs et participants ont 
apprécié le confort du bâtiment com-

plètement rénové et ont profité de la 
buvette proposée par l’AEB. Le tirage 
de la traditionnelle loterie de cette as-
sociation a clôturé ce forum au milieu 
de rires et de plaisanteries.

 Cette année, Monsieur Carnaval  a été réalisé par Pa-
trick Péric aidé des écoliers et de Pablo Silgado direc-
teur de l’ALAE. Enfants, enseignants et parents ont dé-
filé au Flouquet dans la bonne humeur. L’association 
AEB tient à remercier les commerçants et les parents 
pour les nombreux lots offerts au profit de la tombola 

(presque 80 au total !). 

Cette année, pour la 3e édition de 
la Balade citoyenne organisée par 
Tous en Fuite, de nombreux enfants 
ont participé au nettoyage de la 
commune. Le verre de l’amitié a clô-
turé cette initiative.

 La fête du printemps  du Temps 
libre a fait le plein de visiteurs avec 
notamment Sophie Lamant, Conseil-
lère Départementale. Ci-dessous : Mme 
Lamant, Mme Roques (Présidente du 
Temps Libre) et M. Fernandez

 La Fête de Beaupuy, 
organisée par le Comité des 
Fêtes, s’est déroulée par une météo en-
soleillée. 
C’est dans une salle comble que les 
Beaupéens ont apprécié le dîner servi 
par une équipe enthousiaste.
Lors de l’apéritif offert par la municipa-
lité, Marc Fernandez a remercié pour 
leur présence les élus territoriaux, Co-
rinne Vignon, Députée, Jean Baptiste 
De Scorraille, Conseiller Départemental, 
Ida Russo, Maire de Drémil-Lafage et les 
Beaupéens venus nombreux. 

Le Vide grenier de l’association Tous 
en fuite a remporté un vif succès. 
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Associations

 Halloween 
Très attendue, la soirée 
d’Halloween organisée 
par l’AEB a affiché com-
plet avec plus de 150 
réservations pour un 
repas délicieusement 
terrifiant ! Elfine, l’elfe 
de Beaupuy a passion-
né les plus petits avec 
une lecture de contes. 
Maquillage, récolte de 
bonbons et danses 
endiablées ont ani-
mé cette soirée. 

 Marché de Noël 
Malgré un froid piquant, am-
biance chaleureuse et conviviale 
au marché de Noël de l’AEB. De 
très nombreux visiteurs sont ve-
nus choisir des cadeaux parmi les 
créations réalisées par les parents 
et se régaler des gourmandises 
proposées.

2e édition pour le  tournoi de foot à 7, 
organisée par l’équipe Los Amigos, au 
profit de l’association Les Petites 
Bosses. 
Sept équipes se sont mobili-
sées, certaines constituées pour 
l’occasion par des parents d’élèves 
de l’école de Beaupuy ou encore de pa-
rents du collège de Montrabé.
Cette initiative a permis de remettre un 
chèque 750 € à l’association LPB. 

Après la  Course des coteaux  disputée en fin d’après-midi, de nombreux Beau-
péens se sont retrouvés à la salle polyvalente pour partager le dîner organisé par 
le Comité des Fêtes. A 22 h, le Feu de la Saint-Jean a illuminé la place.  

Tournoi officiel de pétanque, un 
week-end au franc succès !
Le samedi, 96 équipes se sont affron-
tées en doublette ; le dimanche ma-
tin, 104 joueurs pour un tête-à-tête ; le 
dimanche après-midi, 112 équipes en 
doublette à nouveau.

Rugby sur grand écran
La salle polyvalente a accueilli les Beau-
péens désireux de regarder sur grand 
écran le match de quart de finale de 
la Coupe du monde France - Afrique 
du Sud. La buvette proposée par l’as-
sociation de Pétanque a contribué à la 
bonne humeur. 

Tournoi de tennis
Comme chaque année, l’école de 
tennis s’est terminée par un tournoi 
très attendu par les enfants et les pa-
rents. La fête du club s’est clôturée 
par une remise des récompenses 
suivie d’un apéritif dînatoire.

 Téléthon  Plus de 900 € ont été recueillis au 
profit du Téléthon grâce au chocolat chaud 
proposé par l’AEB lors du marché de Noël, à la 
marche conviviale organisée par la Gym-Tonic et 
au tournoi de belote animé par le Temps Libre.
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Virtuose de la guitare flamenca de-
puis l’âge de 8 ans, auteur composi-
teur interprète, Kiko Ruiz se produit 
dans le monde entier. A l’initiative du 
Comité des fêtes de Beaupuy, le 6 mai 
2023, Kiko a fait résonner sa guitare à la 
salle polyvalente, accompagné de son 
quartet composé de Sabrina Mauchet 
au violon, Louis Navarro à la contre-
basse et Juan Manuel Cortes aux per-
cussions.
Beaupéen depuis plus de 30 ans, Kiko 
avait à cœur de partager sa musique 
avec les habitants, devant ses amis et 
sa famille. Une première à Beaupuy ! 
Avec « Âma la Vida » « Aimer la Vie », 
le titre phare de son nouveau projet et 
dernier CD, il a enchanté la salle comble 

 Jeux de société :  
En mars, Le Comité 
des Fêtes a propo-
sé une soirée convi-
viale et l’association 
Tous en Fuite un 
après-midi familial.  

AGENDA 2024
Cet agenda des manifestations est 
donné à titre indicatif. 
Inscrivez-vous aux Actualités 
de Beaupuy via le site internet 
municipal pour être informés !

Mars
 ▷ Défilé du carnaval - AEB

 ▷ Marche citoyenne 
Tous en Fuite

Avril
 ▷ Fête du printemps - Le Temps 

Libre

Mai
 ▷ Tournoi de pétanque mixte 

des familles

 ▷ Concours officiel de 
pétanque - Amicale Bouliste

 ▷ Marché gourmand et 
créateur - Tous en Fuite

 ▷ Olympiades - AEB

 ▷ Tournoi de tennis adultes 
TCB

Juin
 ▷ Élections européennes

 ▷ Tournoi de foot à 7 
Los Amigos 

 ▷ Présentation théâtrale des 
CM2 - Atelier Théâtre

 ▷ Course pédestre 
Comité des Fêtes

 ▷ Fête du Feu de la Saint-Jean - 
Comité des Fêtes

 ▷ Kermesse des Ecoles - AEB

Septembre
 ▷ Forum des associations

 ▷ Vide grenier - Tous en Fuite

 ▷ Fête de Beaupuy 
Comité des Fêtes

Octobre
 ▷ Halloween - AEB

Novembre
 ▷ Diwali - Le Banian Toulousain

Décembre
 ▷ Marché de Noël - AEB

 ▷ Téléthon des associations

 ▷ Repas de fin d’année des 
Ainés - CCAS

 Diwali  Samedi 4 novembre, l’asso-
ciation le Banian Toulousain a propo-
sé une soirée sur la culture indienne 
en célébrant la fête de DIWALI, fête 
des lumières. Au programme  : les 
troupes de danse Les Perles de Jaf-
fna et Abinayam, l’ensemble mu-
sical Nayé Sapné, l’association hu-
manitaire ADVO avec des articles 
d’artisanat du nord de l’Inde et en-
fin un repas typique d’Inde du sud.

Concert de Kiko Ruiz

 Balade découverte du patrimoine de 
Quint-Fonsegrives  L’APHET, Associa-
tion sur le Patrimoine et l’Histoire de l’Est 
Toulousain regroupe les 7 communes de 
Beaupuy, Mondouzil, Mons, Drémil-Lafarge, 
Pin-balma, Flourens et Quint-Fonsegrives. 
En novembre, la balade découverte de la 
commune de Quint-Fonsegrives a réuni 
une quarantaine de randonneurs venus des 
7 communes. Rendez-vous l’an prochain 
pour la découverte de Drémil-Lafarge !

pour cette soirée exceptionnelle. 
Les spectateurs ont tous été sous le 
charme de la guitare aux sonorités à 
la fois méditerranéennes, orientales 
et jazzy. Ils ont pu apprécier des solos 
d’instruments aux mélodies douces 

et impétueuses et des 
pièces en quartet évoquant 
le sud, l’Andalousie et en 
particulier le village dont 
est originaire sa belle-fa-
mille présente dans la salle. 
À travers un voyage mu-
sical, empreint de poésie, 
de force et d’amour, Kiko a 
rendu hommage à ses ra-
cines en le partageant, en 
toute intimité, à Beaupuy.
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